

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# FOURRIÈRE

## Fermeture provisoire de la chatterie

La chatterie de la fourrière animale est momentanément fermée. Une affection contagieuse **pour les félins** a été détectée et il est nécessaire de mettre en quarantaine les locaux, dès ce mercredi, pour éviter sa propagation.

Il s'agit d'une décision prise en concertation avec les services de la Direction Départementale de Protection des Populations et sur avis du vétérinaire sanitaire de la fourrière communautaire. La durée de fermeture ne peut pas encore être déterminée. Il s'agit bien sûr de rouvrir au plus tôt l'équipement.

Les box de dépôt sont également fermés. C'est une mesure nécessaire pour continuer à assurer le service public dans des conditions d'accueil optimales pour les félins.

Le refuge reste quant à lui ouvert et des mesures très strictes ont été mises en œuvre pour protéger les chats mis à l'adoption.

**CONTACT PRESSE -**

[communication@grand-chatellerault.fr](mailto:communication@grand-chatellerault.fr)